

1883), et les membres de ce Comité étaient alors satisfaits de la *Gazette des Campagnes*, avec son format et sa rédaction.

Maintenant, avons-nous répondu à votre attente ainsi qu'à celle des députés de l'Assemblée Législative et du public ? Ce n'est pas à nous à donner une réponse. Tout ce que nous pouvons dire ici : c'est que nous avons fait ce qui nous était possible pour nous rendre digne de l'appui que vous avez bien voulu nous accorder pour le maintien de notre journal d'agriculture, avec l'espoir de pouvoir faire davantage en calculant sur les ressources à notre disposition.

Dans le cours de l'année, nous avons essayé de répandre l'instruction agricole dans les campagnes ; nous avons propagé l'usage des méthodes de culture propres à enrichir le cultivateur sans appauvrir la terre ; nous avons indiqué, autant qu'il nous a été possible de le faire, les instruments perfectionnés qui, simplifiant le travail, peuvent avec avantage remplacer la main-d'œuvre de plus en plus rare, et, par conséquent, de plus en plus coûteuse ; nous avons indiqué les soins à donner au bétail, nous avons souvent parlé de l'élevage du bétail en indiquant les meilleures races et les croisements les plus avantageux, etc. ; enfin la culture des arbres fruitiers et forestiers a été pour nous l'occasion de plusieurs articles, etc., etc.

Avons-nous personnellement raison d'être satisfait de notre travail ? Nous répondons franchement : Oui. Et pour appuyer cette réponse, nous avons en mains des lettres